
أشياء مهمه :  (  مع تحيات أيقونات )
نبدأ باللاحقة ityوهذي الكلمات اللي معانا في المحتوى 
tranquil--------tranquility
mental---------mentality 
cordial--------cordiality 
formal--------formality 
informal--------informality
national--------nationality
responsible---- responsibility
نشوف الكلمة اذا منتهية بحرف ال l على طول نعرف انها لازم ينضاف لها اللاحقة ity
طبعاً ننتبه للمثال الاخير لانه منتهي بleفحتى الاضافة مختلفة 
فنحذف الe ونضيف قبل ال lحرفiوبعدهاityفتصيرresponsibility
طيب الان نروح للاحقة les :
اقروا الكلمات اذا لقيتوها صفة من هلاربع على طول ضيفوا لها lesبمعنى بدون
help ----------helplessمساعدة/بدون مساعدة
hope---------hopelessامل/بدون امل (ميؤوس منه(
harm-----------harmlessضرر/بدون ضرر                                                                                                                                                                    

rest----------restlessراحة/بدون راحة
والان اللاحقة er :
وتكون مع الافعال وتحولهم اسماء مثل هالامثلة من اللي معانا وتقريباً كلها حطيتها :
read-------- reader قرأ/قارىء 
bake------- bakerخبز /خباز
teach------- teacher علم /معلم
settles-------- settlerاستقر /مستقر هنا فقط نحذف ال s
garden-------- gardener حديقة /بستاني 
brief------- briefer موجز/ايجاز
help--------- helper ساعد /مساعد
نجي الآن للاحقة al : وهي تحول الاسماء والامثلة اللي معانا كلها هنا
logic-------- logicalمنطق/المنطقية
season-------- seasonalموسم /موسمي
occasion-------- occasional مناسبة/للمناسبات
person------- personal شخص/شخصية
continent------ continental قارة /قاري 
 
accident--------- accidental حادث /عرضي
arrive------- arrival وصول/نقطة الوصول
اخر شي ممكن افيدكم فيه متى تختار اللاحقة (ious):
وتروها جداً سهلة وهي انك بمجرد ماتلاقي كلمة نهايتها حرف (y) على طول احذفه وحط مكانه اللاحقة (ious) وعندنا في الملزمة ثلاث كلمات وهي كالتالي:
fury-----furious غضب/الغضب
glory------glorious مجد /المجيدة
mystery--------mysterious غامض /الغموض
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